



Die München-Partei.

An den Bezirksausschuss 13 - Bogenhausen
z. Hd. Frau Angelika Pilz-Strasser, Vorsitzende

Karin Vetterle
Fraktionssprecherin
Fritz-Meyer-Weg 5
81925 München
E-Mail: karin.vetterle@kvdesign.de
Tel. 089 951571
Mobil 0171 6516774

München, 09.05.2018

ANTRAG

Instandsetzung des Gehweges und Installation eines Sicherheitsgeländers vor dem Haupteingang der Grund- und Mittelschule an der Stuntzstraße

Die Stadt München wird aufgefordert, den Gehweg auf Höhe der Grund- und Mittelschule an der Stuntzstraße instand zu setzen und ein Sicherheitsgeländer vor dem Haupteingang der Schule als Schutz vor dem Autoverkehr zu installieren.

Begründung

Nach der Fertigstellung des Schulpavillons im Jahr 2017 wurde der Gehwege bis heute nicht wiederinstandgesetzt. Des Weiteren wurde das damals für die Baumaßnahme entfernte Sicherheitsgeländer nicht wieder installiert. Dieses Sicherheitsgeländer ist dringend erforderlich, um Schülerinnen und Schüler daran zu hindern auf dem direkten Weg die Straße zu überqueren. Ein weiteres Manko ist, dass mittlerweile einige Eltern, ungeachtet des absoluten Halteverbotes, ihre Kinder direkt vor dem Haupteingang aus ihrem Fahrzeug aussteigen lassen (allgemeines Sicherheitsrisiko).

gez. Karin Vetterle
MdBA, Fraktionssprecherin

gez. Helmut Reindl
MdBA, Initiative



Skizzierung für die Installation
eines Sicherheitsgeländers

